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Protokoll 
 Jahresversammlung, 22. Januar 2009  

 um 14.30 Uhr in der Ronusstube 
 
1. Begrüssung durch den Obmann 
 

Heini Stadler eröffnet die Versammlung und begrüsst um 14.30 Uhr den Präsidenten 
der Sektion Basel, Christian Bossel, sowie die 44 anwesenden Mitglieder der 
Vereinigung.  
 
Die Einladung mit der Traktandenliste wurde rechtzeitig der Veteranen-Vereinigung 
verschickt. Änderungswünsche wurden auf Nachfrage keine angemeldet. 
 
Entschuldigt haben sich: 

 Pierre Reusser 

 Hugo Eichenberger 

 Stephan Hohler 

 Johanna Bender 

 Ruth Sollberger 
 

2. Protokoll der letzten Jahresversammlung vom 17. Januar 2008 
 

Das Protokoll wurde nicht verlesen. Ànderungswünsche sind keine eingegangen. 
Heini Stadler verdankt dem Protokollschreiber Eberhard Lohrmann das Protokoll. 
 

3. Personelles 
 

 Folgende Kameraden sind 2008 verstorben: 

 Albert Hoffmann 

 Adolf Schwab 

 Peter Minder 

 Kurt Heinis  

 Hermann Keller 

  

 Den Kameraden wird in einer Schweigeminute gedacht.  
 

 Ernst Röttig hat die Veteranen Vereinigung verlassen 
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 Stephan Hohler hat seine erfolgreiche und dankenswerte Tätigkeit im Gremium am 
31.12.2008 beendet.  

 

 Neu im Gremium ist mit Datum 01. Januar 2009 Franz Werthmüller. 
Berichtigungen:  

 Bernhard Müller ist seit 2006 im Gremium, 

 Hans Peter Schmid seit 2008. 
 
4. Jahresbericht 2007 
 

Der mit der Einladung versandte Jahresbericht wurde in folgenden Punkten 
berichtigt bzw. ergänzt:  
 

Das Mittagsessen der Wanderung 569 wurde im Gasthaus Reh eingenommen 
  
 Die Wanderung 574, die Hans Peter Styner im Juli in das Entlebuch führte, wurde 
 im Jahresbericht „vergessen“. 
 
 Das 45-jährige Jubiläum der Veteranen-Vereinigung im Landgasthof Riehen war 
 ein voller Erfolg. Dank und Applaus für den Organisator Bernhard Müller.  
 
5. Rechnungs- und Revisorenbericht 
 

 Kassenbericht 
 
Ernst Hoffmann, Kassier der Vereinigung, erläutert den wie immer exakt verfassten 
Kassenbericht. 
 
Jahresrechnung in Kurzfassung: 
 
- Einnahmen  25.105.70 SFR 
- Ausgaben  17.942.50 SFR 
 
     Einnahmenüberschuss  7.163.20 SFR  
     (Vergleich 2007: Ausgabenüberschuss: 5.455.25 SFR) 
 
Das Vermögen beträgt per 31.12.2008 36.989.90 SFR 
(Vergleich 2007: Vermögen 29.426.70 SFR) 
 
Die detaillierten Blätter des Kassenberichtes inkl. der Kostenzusammenstellung 
können nach Bedarf eingesehen werden. 
 
Die erfreuliche Entwicklung der Finanzen gegenüber 2007 resultiert laut Aussage 
von Ernst Hoffmann aus den Zuwendungen von Ruth Schwitter und Hans Jörg Auer 
(Verkauf Teile der Bibliothek), der „Zahlungsdisziplin“ und Spendenfreudigkeit der 
Wanderteilnehmer (herzlichen Dank) sowie der Durchführung von 4 Wanderungen 
im U-Abo Bereich mit den entsprechend niederen Kosten. Dadurch war es möglich, 
den Kostenansatz pro Teilnehmer und Wanderung von 40.38 SFR im Jahr 2007 auf 
26.62 SFR zu senken.  
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Fragen zum Rechnungsbericht wurden keine gestellt. Ernst Hoffmann dankte allen 
Beteiligten für diese Entwicklung und gibt seiner Hoffnung Ausdruck, dass diese 
Grosszügigkeit auch in seinem letzten Amtsjahr 2009 beibehalten wird. Dies ist 
auch deshalb wichtig, da in 2013 das 50 jährige Jubiläum mit einem schönen Fest 
gefeiert werden soll.  
 

 Revisorenbericht 
 
Die Revision der Jahresrechnung 2007 wurde durch Martha Bertolini und 
Silvia Schmid duchgeführt.  
 
Martha Bertolini  empfiehlt der Jahresversammlung, gestützt auf die Ergebnisse der 
Revision, dem Rechnungsführer Ernst Hoffmann Decharge zu erteilen.  
 
Ernst Hoffmann wird unter grossem Beifall für die ausgezeichnete Arbeit gedankt.  

 
6. Wahl des Supplianten 2009 
 

 Vorschlag. Irene Gerber.  
Irene wird mit Applaus in das Amt gewählt.  
 

7. Gremium 

 

 Die üblichen 2 Sitzungen des Gremiums wurden auf Grund der Anzahl der 
Traktanden im Dezember 2008 um eine zusätzliche Sitzung ergänzt. 

 

 Das Gremium besteht auch 2009 aus 15 Mitgliedern.  
 

 Das Amt des Obmanns wird 2009 von Paul Wenger wahrgenommen.                   
Vizeobmann ist Hans Schäfer (Applaus) 

 
 
8. Diverses 

 

 Veröffentlichung der Wanderungen im SAC Bulletin 
 

Grundlage des Themas, das schon im Oktober im Gremium besprochen und auch 
entschieden wurde, war der Einwand, dass das Bulletin relativ spät im Monat 
verschickt wird (besonders beim Versand ins Ausland. Christian Bossel will sich 
dieses Problems annehmen). Die Folge ist, dass zwischen dem Erscheinen der 
Veröffentlichung (meist Ende Monat) zu wenig Zeit bis zur im Folgemonat durch-
geführten Wanderung bleibt. Die Diskussion ergab unterschiedliche Stellung-
nahmen und vielfältige Vorschläge wie z.B.: 

 Verlegen der Wanderungen auf den zweiten Dienstag im Monat 

 Abstimmung mit den Werktagswanderungen 

 3 Wanderungen in einer Ausgabe des Bulletins 

 Kann das Bulletin früher gedruckt und verschickt werden? 

 Wesentlich früheres Rekognoszieren der Wanderungen  

 Die meisten Anmeldungen erfolgen im Rahmen der vorhergehenden Wanderung 
(Umlauf Anmeldungsliste) 
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Der Beschluss des Gremiums vom 23. Oktober 2008, die Wanderungen ab 2010 
auf den zweiten Dienstag zu verlegen, wird beibehalten.  

 

 Bruno De Bortoli informiert die Versammlung, dass in der Zukunft alle Abfahrten in 
Basel, die mit dem Car duchgeführt werden, anstelle an der Gartenstrasse neu an 
der Meret Oppenheim-Strasse (Ausgang Süd SBB Bahnhof) stattfinden werden.  

 
 

Heini Stadler schliesst als seine letzte Amtshandlung mit Dank die Jahresversammlung 
2009. 

 
 

Nach kurzer Pause zeigt Hans Peter Styner eine Dia-Show über seine Reise nach Alaska 
und Kanada (Britisch-Columbien). Die Versammlung dankt Hans Peter mit kräftigem 
Beifall für die interessanten Eindrücke über diese schönen Länder auf dem 
amerikanischen Kontinent. Manch einer wird sich gedacht haben, das wäre auch noch 
was. 
 
 
 
Protokoll erstellt am 23. Januar 2009 
 
Eberhard Lohrmann 


